



Bulletin mai - May Newsletter

CANB held its AGM on May 2, 2016 @10:00. There were 22 participants this year. Reports were tabled by the CANB President, Treasurer and Archival Advisor. You can find a copy of the 2016 Annual Report on our website or by contacting the Archives Advisor.

A short workshop was held after lunch to review the changes to the CANB-NB Funding Application, Guidelines and Score sheet.



Le Conseil des archives du Nouveau-Brunswick (CANB) a tenu son assemblée

générale annuelle le 2 mai 2016, à 10 h. Nous avons compté 22 participants cette année. La présidente, la trésorière et la conseillère en archivistique du CANB ont présenté leurs rapports. Vous pouvez consulter le rapport annuel 2016 sur le site Web du CANB ou en obtenir un exemplaire en communiquant avec la conseillère en archivistique.

Un court atelier a eu lieu après le dîner afin de passer en revue les changements à la demande de financement, aux lignes directrices et à la feuille de pointage du programme provincial de subventions du CANB.



New Website!

CANB is happy to announce the launch of our new website! You don't have to change your bookmark – you can still find us at canbarchives.ca but the website has been redesigned to make navigation painless and information easier and quicker to find.

As members we are happy to help you promote your events on our calendar, Facebook and Twitter. Please send the information to the Archival Advisor and we can get the word out. If you have any questions about the new site, please contact the Archives Advisor.



Nouveau site Web!

Le CANB a le plaisir d'annoncer le lancement de son nouveau site Web! Vous n'avez pas besoin de changer votre signet. Nous sommes toujours à canbarchives.ca, mais le site a été remanié pour améliorer la navigation et faciliter et accélérer la recherche d'informations.

Nous sommes heureux de pouvoir aider nos membres à promouvoir leurs activités dans notre calendrier, sur Facebook et sur Twitter. Vous n'avez qu'à faire parvenir votre information à la conseillère en archivistique, qui s'occupera de la diffuser. Si vous avez des questions au sujet de notre nouveau site, veuillez communiquer avec la conseillère en archivistique.

Needs Assessment - deadline extended

The Council of Archives New Brunswick needs your help. It has been more than 25 years since the last needs assessment survey went out to New Brunswick Archives.

This new survey will evaluate how New Brunswick archives have evolved and changed in the past 25+ years. The results of the survey will be used as an analytical and reporting tool for funding agencies and determine the current and future needs of archival institutions in New Brunswick. All results will remain strictly confidential.

While the document appears large – **please do not feel overwhelmed by the questions!** The Archival Advisor will be happy to help fill out the survey should you need assistance. The form can be filled out as a pdf and sent to the Archival Advisor in an email. Alternatively you can print the survey and send the completed form to the Archival Advisor by mail. Should you have any questions, please contact the Archival Advisor.

The deadline for submitting the completed survey has been extended to November 30, 2016.



Evaluation des besoins - délai prolongé

Le Conseil des archives Nouveau-Brunswick a besoin de votre aide. C'est plus que 25 ans depuis la dernière évaluation des besoins ont été sortis au Nouveau-Brunswick.

La nouvelle enquête de 2015 évaluera quant à elles la façon dont les archives du Nouveau-Brunswick ont évolué et changé au cours des quelque 25 dernières années. Les résultats de l'enquête serviront d'outil analytique et de déclaration pour les organismes de financement et reflèteront les besoins actuel et futur des établissements d'archives au Nouveau-Brunswick.

Bien que le document semble grand - s'il vous plaît ne pas se sentir accabler par les questions! La conseillère en archivistique sera heureuse de vous aider à remplir le questionnaire si vous avez besoin d'aide. Le formulaire peut être rempli comme un pdf et envoyé à la conseillère en archivistique dans un courriel. Sinon, vous pouvez imprimer l'enquête et envoyer le formulaire rempli à la conseillère en archivistique par poste. Si vous avez des questions, s'il vous plaît contacter la conseillère en archivistique.

La date limite pour soumettre le questionnaire rempli a été prolongé jusqu'au 30 novembre 2016.

Programme provincial de subventions du CANB

Le CANB est fier d'annoncer le lancement du Programme provincial de subventions du CANB pour l'exercice 2016-2017. Ce programme offre une aide financière aux organismes retenus pour les aider à mener des projets d'archivage entrepris dans leurs

centres d'archives. Le CANB offre de l'aide financière pour les types de projets suivants: Classement et description; Amélioration de l'accès aux fonds d'archives (ArchivesCANB); Préservation et conservation; Numérisation, remise en forme et migration; Achat de matériel; et Formation et perfectionnement professionnel.

Des modifications ont été apportées aux lignes directrices et au formulaire de

[Subscribe](#)[Share ▼](#)[Past Issues](#)[Translate ▼](#)





CANB. Le CANB invite ses membres à passer en revue les nouvelles lignes directrices afin de s'assurer que leur projet remplit les conditions requises pour l'octroi d'une subvention.



CANB-NB Grant Program

We are pleased to announce the 2016-2017 CANB-NB Grant Program. Through this program, successful applicants can receive funding to support archival projects undertaken at your archives. Funding is available for the following types of projects: Arrangement and Description; Increase access to archival holding (ArchivesCANB); Preservation & Conservation; Digitisation, Reformatting & Migration; Equipment Purchase; and Training & Professional Development.

The Guidelines, Application form have been modified to better reflect the priorities of CANB and a new Scoring sheet has been created. All documents can be found on the CANB website [here](#). Please make sure to read over the new Guidelines to make sure that your project qualifies for funding.

 Website	 Twitter	 Email	 Facebook
--	--	--	--

Subscribe

Share ▼

Past Issues

Translate ▼